

Denuncian nuevas amenazas contra líderes de restitución de tierras

Al menos dos personas han recibido intimidaciones en los últimos días.

La alianza ‘¿Y yo en qué puedo ayudar’, integrada por diferentes organizaciones sociales, ONG y miembros del Partido Liberal, denunció este viernes que dos líderes de restitución de tierras han sido amenazados en el país.

Según la alianza, “en Bogotá, el jueves 4 de octubre siendo las 6 y 30 a.m., tres individuos armados que se comunicaban entre sí mediante silbidos, acecharon el domicilio de Carmen Palencia, directora de Tierra y Vida, durante media hora”.

Palencia es una destacada líder de la recuperación de tierras en la zona de Urabá.

Igualmente, según la alianza, “desde hace más de un mes, Luis Alfredo Vásquez, del capítulo de Tierra y Vida en Montes de María, recibe amenazas telefónicas y escritas y también en persona de desconocidos que lo abordan en moto”.

‘¿Y yo en qué puedo ayudar?’ también destacó, “por su gravedad”, el atentado en San Juan Nepomuceno (Bolívar) que se perpetró contra Mayerlis Angarita, coordinadora política nacional de Redepaz, el pasado 28 de agosto.

Ante estos hechos, la alianza hizo un llamado a la Unidad Nacional de Protección y a la Fuerza Pública para que “corrijan falencias en los esquemas de protección y asuman su refuerzo en los casos necesarios”.

http://www.eltiempo.com/politica/denuncian-nuevas-amenazas-contra-lideres-de-restitucion-de-tierras_12300749-4